

Bericht Bezirk Mitte

Das Wichtigste in Kürze

Dieses Foto beschreibt uns oder unsere Arbeit in diesem Jahr am besten



Das war das ABSOLUTE HIGHLIGHT in diesem Jahr

Wir hatten 2023 zu Beginn einen Bezirkssprecherwechsel. An dieser Stelle noch einmal Danke an Bine für deine jahrelange Arbeit als Bezirkssprecherin. Es gab vier wunderbare und äußerst konstruktive und produktive Mittwochs. Wir konnten gemeinsam bei vier verschiedenen Stämmen aus dem Bezirk erst schlemmen und dann in die Besprechung starten. Die Kommunikation zwischen den Stämmen und uns funktioniert hervorragend. Gerade auch, wenn irgendwo Not ist, wird die Unterstützung sichtbar. Wir freuen uns sehr, dass die Mittwochs so gut besucht sind und auch regelmäßig neue Gesichter dabei sind. Probleme werden gemeinsam besprochen und ggf. Lösung versucht zu finden. Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr im Austausch mit den Stämmen aus dem Bezirk Mitte.

Das hat uns in diesem Jahr sehr herausgefordert

Leider konnten durch Zeitmangel und vieler anderer Aufgaben **noch** nicht alle Ideen umgesetzt werden. Aber wir sind am Ball und überlegen uns, wo zeitlich die nächste Bezirksaktion ihren Platz finden kann und darf.

Wer wir sind

Der Inhalt dieses Makros kann nicht angezeigt werden. Entweder bist du nicht eingeloggt, oder das Personenverzeichnis ist deaktiviert. [Bitte logge dich ein](#) bzw. kontaktiere dein Admin-Team.

Der Inhalt dieses Makros kann nicht angezeigt werden. Entweder bist du nicht eingeloggt, oder das Personenverzeichnis ist deaktiviert. [Bitte logge dich ein](#) bzw. kontaktiere dein Admin-Team.

Mehr über uns:

- [unsere Vorstellungseite](#)

Was machen wir eigentlich so?

- [unsere Jobbeschreibung](#)